

>> ZUR SACHE

Die künftige Finanzierung des **Tiroler Frauenhauses** wird derzeit in einer Arbeitsgruppe mit Land und Stadt geklärt. Dabei geht es auch um die Frage eines **neuen Hauses**. Dass ein solches benötigt wird, ist für die Förderungsgeber unbestritten, doch Budget gab es bisher dafür noch keines. Das von Bgm. Hilde Zach favorisierte frühere Altenheim Sieglanger entspricht nicht den Anforderungen.

Glückskekse sollen Grundstein für neues Frauenhaus legen!

Einen Euro für eine kleine Köstlichkeit des Kunstprojekts „hellwach“

(aso). Glückskekse nach chinesischem Vorbild haben die beiden Künstlerinnen Carla Knapp und



„hellwach“-Keks bringt Gabi Plattner fürs Frauenhaus Glück. Foto: Sommerauer

Angela Zwettler produzieren lassen. Der Erlös aus dieser Spendenaktion soll als Startkapital für ein neues Frauenhaus gelten. Das jetzige Haus ist nach 25 Jahren mehr als renovierungsbedürftig. Kooperationspartner des Kunstprojekts

„hellwach“ ist MPreis. Die Kekse können nach einer Spende von einem Euro in allen Tiroler Filialen erworben werden. 14 verschiedene Botschaften zu Frauen, Gewalt und zur Finanzlage des Frauenhauses finden sich darin.